

栄体育館

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について(R4.9月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。

1か月に1度を目安に回答させていただきます。

■ 今、卓球をやる人が増えています。多目的室1にも卓球台を置いて欲しいです。

(R4.9.12受付)

⇒貴重なご意見ありがとうございます。

多目的室は、会議やダンス、卓球など幅広い利用をして頂けるお部屋になっております。

卓球台はアリーナでの利用や、多目的室倉庫スペースの問題もあり、多目的室2に3台のみご利用頂ける様にしております。現状、これ以上台数を増やす予定はありません。

申し訳ございませんが、使用状況をご確認頂きご利用いただけましたら幸いです。

■ アリーナで大会等を実施している団体の2F観客席の利用について、マナーが悪いように思えました。注意喚起をお願いします。 (R4.9.30受付)

⇒この度はランニング走路をご利用いただき、ありがとうございました。

アリーナで「大会・練習試合のウォーミングアップ」や、「観覧席」として使用する場合、本来はランニング走路の利用を中止しなくてはいけない所、管理者の配慮が足りず、利用停止にしていない事例がございました。各団体への注意喚起と共に、以後「利用状況によるランニング走路停止の判断」を徹底致します。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力を願いいたします。

令和4年10月13日

一般社団法人三条市スポーツ協会